



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 1584

PROYECTA MUNICIPIO DE PLAYAS DE ROSARITO INGRESOS DE 1 MIL 265 MDP PARA EL PRÓXIMO AÑO

- **Sigue el desahogo de comparecencias para el análisis de la Ley de Ingresos municipales ante Comisión de Hacienda de la XXV Legislatura**
- **La iniciativa presentada por la presidenta municipal Rocío Adame tiene como ejes centrales: el bienestar, la seguridad y paz social de las personas**

Mexicali, B.C., miércoles 3 de diciembre de 2025.- En el marco del desahogo de las comparecencias para el análisis de los proyectos de leyes de ingresos de los municipios, le correspondió a la Presidenta de Playas de Rosarito, María del Rocío Adame Muñoz, presentar su pronóstico para el próximo año, en la sesión de la CHyP que presidió el Diputado Eligio Valencia López.

Para el próximo año 2026 proyecta el municipio ingresos por el orden de los 1 mil 265 millones de pesos. La iniciativa ha sido realizada con el espíritu de seguir siendo una administración municipal donde “les toca hacer historia”.

Según dijo la Tesorera Municipal, Daniela Urías Barajas, esta iniciativa tiene como ejes centrales: el bienestar y la seguridad y paz social de las personas. Los logros en materia de recaudación, la eficiencia en el gasto y la equidad, han sido la base para un desarrollo municipal dando como resultado una estabilidad financiera.

Las diputaciones cuestionaron a la presidenta municipal sobre los siguientes temas: impuesto predial, actualización de los valores catastrales, diversidad, estrategia de seguridad en prevención; compra de camionetas blindadas; remodelación del Boulevard Popotla; descuento por pronto pago y descuento en pago en línea, Ley Daryela, y descuento en el pago del predial a personas que se encuentren en tratamiento por cáncer, entre otros.

Participaron en la sesión realizada este miércoles por la noche, además del Diputado Eligio Valencia, las diputaciones siguientes: Mayola Gaona, Jaime Cantón, Alejandrina Corral, Daylín García, Michell Tejeda, Diego Echevarría, Alejandra Ang, Ramón Vázquez, Tere Ruiz, Johana H. Gilvaja, Gloria Miramontes, Evelyn Sanchez, Fidel Mogollón, Humberto Valle, Angélica Peñaloza, Juan Manuel Molina, Julia González y la presidenta del Congreso del Estado, Michel Sánchez.

En su turno, la Diputada Alejandra Ang, le preguntó si recibe el recurso para la regularización de los vehículos usados de procedencia extranjera; en que se aplicó este año y como se beneficia la ciudadanía. A lo que respondió la Edil que se recibieron 4 millones 485 mil pesos que se fueron a vialidades, no necesariamente a bacheo, sino que se hicieron vialidades completas.

A una pregunta expresa del diputado Valle, relativo al impuesto predial la compareciente mencionó que: de acuerdo a lo que tienen registrado, tienen 122 mil claves y están percibiendo que únicamente 52 mil cuentas son las que tributan. En el análisis que se hizo es que la mayoría que vive en zonas privilegiadas, son los



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

que no han pagado ni se han actualizado. "Y creo que todos podemos entender que el que más tiene, debe pagar y contribuir al gasto público".

La Alcaldesa se hizo acompañar por el siguiente funcionariado: la Tesorera Daniela Urías Barajas; la Recaudadora Leonor López Arias; el Oficial Mayor Ramón Celestino Moreno; la Secretaria de Desarrollo y Servicios Urbanos, Aidé Martínez y el Secretario del Ayuntamiento, José Luis Alcalá, entre otros.